
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

木澤 正男 議員 
 

１．観光事業等の指定管理者の選定について  

 （１）公募を行うに至った経緯と公募の目的・町が期待する具体的な効

果について。  

 （２）施設の管理だけでなく観光振興業務も含め、一体業務として公募

する理由について。  

 （３）観光協会に対する評価について。  

 （４）観光関連団体に対する今後の活動の保障・支援について。  

 感染予防対策として傍聴席の間隔をあけています。傍聴席に

お入りいただけない方は、３階ロビーでモニターをとおして傍

聴していただくことになりますので、ご理解ください。 

また、傍聴席内は一方通行とさせていただいております。矢

印に沿ってご通行くださいますようご協力をお願いします。  

質問順序 

９月５日（木）午前９時から  

１２番   木  澤  正  男  議員  

４番   小  城  世  督  議員  

２番   齋  藤  文  夫   議員  

 

９月６日（金）午前９時から  

１番   溝  部  真紀子  議員  

１１番   濱    眞  理  子  議員  

５番   伴    吉  晴  議員  

１３番   奥  村  容  子   議員  

 



２．  災害時の断水を想定した既存井戸の登録について  

 （１）町内に既存する井戸を災害時の生活用水等として町民が活用でき

るよう、既存井戸の調査・把握と災害時に公共の水として提供し

ていただけるようなシステムづくりについて。  

 

３．  町職員の管理職への登用について  

（１）女性職員の管理職への登用について。  

 （２）近年、管理職への昇進を希望しない職員が増えていると聞くが実

情はどうなのか。また、管理職になると残業手当がつかなくなり

給料が下がるケースがあるとのことだが実態はどうなっているの

か。  

（３）管理職手当の見直しについて。  

  

４．  業務委託における個人情報の取扱い・保護について  

（１）個人情報を取り扱う業務のうち、民間業者等に委託しているもの

はあるか。  

（２）業務委託する際の個人情報の取扱い規定や保護対策はどうなって

いるか。  

 

５．  マイナンバーカードと健康保険証の一体化に伴う今後の対応につい

て  

（１）マイナンバーカードの非所得者数とマイナンバーカードは所有し

ているが健康保険証との一体化をしていない方の人数について。  

（２）資格確認書の発行について。  

（３）制度変更の住民周知について。  

 

 

小城 世督 議員  

 

１．法隆寺駅からの移動手段について  

（１）現在の交通手段について。  

（２）シェアサイクルやループ（電動キックボード）の活用について  

（３）今後の導入計画や町としての考え方について。  

 

 



２．課外授業や体験学習の現状について  

（１）コロナ前と現状の違いについて。  

（２）なくなったものの再開や新規の学習計画について。  

（３）子どもたちの体験できる場の創出について。  

 

 

齋藤 文夫 議員  

 

１．自治会の活性化について  

（１）斑鳩町の自治会数の推移、自治会加入率の推移、文具料について。  

（２）自治会に交付している文具料の引上げや集会所水道料の負担につ

いて。  

（３）地域集会所施設整備費等補助金について。  

（４）自治会加入促進について。  

（５）自治会のあり方や運営について。  

 

２．公園行政の今後の方向性について  

（１）斑鳩町の 1 人当たりの公園の敷地面積について。  

（２）公園の管理について。  

（３）斑鳩町の今後の公園行政について。  

 

３．認知症になっても生き生きと暮らせるまちづくりについて  

（１）認知症の予防対策や早期発見の取組みについて。  

（２）認知症の人がいる家族や介護者への支援について。  

（３）認知症の人への正しい認識や啓発について。  

（４）認知症の人の行方不明対策について。  

（５）個人賠償責任保険への加入について。  

（６）認知症施策推進計画の策定について。  

 

４．斑鳩町の農業振興について  

（１）農業従事者や新規就農者への支援について。  

（２）耕作放棄地や遊休農地の現状と解消に向けた対策について。  

（３）地産地消の推進に向けた学校給食や販売所の充実について。  

（４）農業振興について将来に向けた対策について。  



溝部 真紀子 議員  

 

１．先日、南海トラフ地震臨時情報が発表され、住民の防災への関心が高

まっていると思います。改めて斑鳩町の防災の取り組みについてお伺

いします。  

（１）地域防災計画では「職員がそれぞれの責務に基づき平常時から図

上訓練、実践的訓練を習熟する」とあるが、どのような訓練をして

いるか。  

 ①職員さんの防災スキルは。  

 ②今後どのような訓練が必要か。  

 （２）災害対応する職員の食料、トイレ、宿泊施設の確保について。  

   ①現状について。  

   ②今後について。  

 （３）避難者の収容について  

   ①避難所のキャパ等について。  

   ②平時から民間施設と連携協定を結ぶことを検討できないか。  

 （４）感染症等にり患されている方の避難について  

①現在の方針について。  

 （５）自主防災組織の現状について  

   ①さらなる活動のサポートについて。  

 （６）タイムリーだからこその、さらなる防災の意識向上をはかるため

の周知活動や、住民参加型防災訓練について。  

 

 

濱 眞理子 議員 
 

１．補聴器購入費補助の充実を  

（１）現在までの補助実績について。  

（２）補助の申請に必要な経費の自己負担について。  

（３）現在の補助対象となる聴力レベルの緩和について。  

 

２．町職員の時間外勤務及び休暇取得状況に改善が必要ではないか  

（１）コロナ禍の対応が変化し、ほぼ従前の勤務状態に戻ったと思われ



る。超過勤務や休暇の取得の変化についておたずねします。  

（２）災害に関連しての勤務等はどのように扱われるのかおたずねしま

す。  

（３）年間の正職員・その他職員の採用職員数・退職職員数について。  

 

３．クーリングシェルターについて  

（１）熱中症警戒アラートが毎日のように発令されました。クーリング

シェルターの利用状況はいかがですか。  

（２）町内の商業施設も自主的に設置されています。いす等の設置と水

分補給ができるなど、店舗によりますが利用者もあります。町で

はその情報を把握していますか。  

（３）クーリングシェルターへ行くこと自体が暑い中を移動しなければ

ならないことであり、利用をあきらめるとの声も聞かれます。設

置について住民の声・要望を受け止め、充実が必要ではないでし

ょうか。  

 

 

伴 吉晴 議員  

 

１．町水道の地震等の災害対策について  

（１）町水道の耐震化率を伺う。  

（２）地震等で町水道が大きく破損した場合、水道水の備蓄は何日分も

つのかを伺う。  

（３）飲料水には使えないが、生活に必要な生活雑水をどのように確保

されるのかを伺う。  

（４）町水道の大地震に対する今までの対策及び、これからの対策を伺

う。  

 

 

奥村 容子 議員  

 

１．帯状疱疹ワクチン接種費用助成について  

（１）帯状疱疹ワクチン接種費用助成について町の考えを伺う。  



 

２．命を守るＡＥＤの充実について  

（１）ＡＥＤ内に三角巾を配備することについて。  

 

３．屋外で働く職員の熱中症予防対策について  

（１）屋外で働く職員の熱中症予防対策のため「空調ベスト」を導入す

ることについて。  

 

 

 

 

 


